SANTA MARTA DE TORMES

Los niños del Consejo de Infancia elegirán los juegos del nuevo parque del camino de Naharros

El Consistorio atenderá las peticiones de los escolares para ampliar esta zona ■ También se renovará la plaza Comuneros

EÑE | SANTA MARTA

La renovación y el acondicionamiento de los parques y las zonas infantiles del municipio centran las actuaciones que la Concejalía de Fomento de Santa Marta está realizando en estos momentos y que se centran en el nuevo espacio de juegos y el arreglo de las zonas verdes en la plaza Comuneros y en la ampliación del parque infantil de la Ca-rretera de Naharros.

Concretamente, en este último, se creará una nueva área de juegos junto a la calle Fontanica para niños de más edad, ya que la zona existente es para los más pequeños. Por ello, el Consistorio contará con la colaboración de los escolares del Consejo de Infancia y atenderá sus peticio-nes para que sean ellos los que elijan "y así adquirir la instalación en función de lo que quieran y adaptada a su edad", insiste la concejal del área, Marta Labrador.

Unos trabajos para los que hay una partida presupuestaria de 35.000 euros, y que, además de estas actuaciones, también se destinarán para los arreglos "por el deterioro y el mal uso" de los demás parques infantiles que hay en el municipio, como asegura la edil. Asimismo, "es tamos trabajando en el mantenimiento general y la revisión de todos los parques, además de afrontar los gastos imprevistos por el mal uso"

Con este objetivo, la responsable municipal del área insiste en la mejora realizada en el parque de Veralux, en el que se re novado el columpio que sufrió desperfectos, "hemos acondicionado la zona y estamos estu-



La concejal de Fomento, Marta Labrador, en el parque de Veralux. I EÑE

La mejora y el acondicionamiento de las áreas infantiles suponen una inversión municipal de 35.000 euros

diando la posibilidad de colocar césped artificial en las zonas de hormigón, que ha sido solicitado por usuarios habituales y ya estamos realizando el proyecto"

En el parque junto al cementerio también se van a realizar obras en la zona de las aceras, además se pintará un novedoso mural infantil. Al igual que en la plaza del Ángel, que acogerá la creación en las paredes del caudalímetro y se cambiarán y aumentarán los bancos, además de las mejoras en las zonas infantiles de las avenidas de Asturias y de Segovia.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los responsables municipales y los participantes en el curso. | EÑE

Más del 30% de participantes encuentra trabajo antes de finalizar el programa formativo

El Ayuntamiento de Carbajosa clausuró el programa de formación 'Oriéntate para el empleo' con la satisfacción de haber logrado "el objetivo principal, ya que éste es el mejor síntoma de que este programa formativo es la mejor inversión", afirman el alcalde. Pedro Samuel Martín, y el concejal de Empleo v Desarrollo Local, José Álvarez, ya que más del 30% de participantes (seis alumnos) no ha podido concluir el curso al haber encontrado

trabajo en estas semanas. En total, han participado 16 personas desempleadas del municipio en las sesiones individuales de orientación laboral y en talleres colectivos, en los que se ha fomentado el autoconocimiento v el análisis del mercado laboral, se ha mejorado en las técnicas de búsqueda de empleo y el desarrollo de la proactividad en esta tarea.

CABRERIZOS



Diversión para los más pequeños. Los niños de Cabrerizos disfrutaron ayer de las actividades y los juegos que se realizaron dentro del programa municipal 'Juguetones Animados', que se desarrolla cada semana en las instalaciones del Centro Cultural Municipal. | EÑE

ALDEATEJADA



Convenio entre CGB y Pyfano La firma del convenio entre CGB y Pyfano permite su incorpora-

ción a las Empresas Amigas Solidarias (EAS). CGB pasa así a ser la cuarta empresa y continúa su colaboración iniciada en 2013. | EÑE



Los vecinos, solidarios en la 'Operación Bocata

Los vecinos de Aldeatejada participaron ayer en la tradicional 'Operación Bocata', que se celebró en las instalaciones de CGB. El patio fue el lugar de encuentro donde compartieron risas y amistad y degustaron los 400 bocadillos preparados. I EÑE